

Anfrage Nr.: 0022/2009/FZ
Anfrage von: Stadträtin Frey-Eger
Anfragedatum: 21.04.2009

Betreff:

Fläche für Bogensportclub Heidelberg e.V.

Im Gemeinderat am 21.04.2009 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin: Frey-Eger:

Die erste Vorsitzende des Bogensportclubs (BSC) hat mir erzählt, dass sie seit längerem mit der Stadtverwaltung, verschiedenen Ämtern, in Beziehung steht. Der Verein sucht dringend Gelände in Heidelberg. Gibt es einen Sachstand dazu?

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Wir suchen Flächen, aber der Verein benötigt sehr viel Platz, vor allem hinter den Zielscheiben. Wir haben noch keine geeignete Fläche gefunden. Wir hatten schon mehrere in der Diskussion, aber es ist ein Schützenverein, es sind Waffen, und das ist „nicht ohne“, man kann die Mitglieder nicht einfach irgendwo schießen lassen. Wir haben das einmal im Bereich des Kompostwerkes diskutiert, da sind aber die Flächen zu unattraktiv und es sollte natürlich möglichst zentral sein, weil sie auch nicht zu weit draußen sein wollen, und es muss abgezaunt sein, was sehr kostenintensiv ist.

Antwort:

Der Verein hatte beim Amt für Liegenschaften wegen der Anpachtung eines geeigneten städtischen Grundstücks angefragt; ein solches steht aber nicht zur Verfügung.

Der Verein hat inzwischen offenbar ein Grundstück auf Eppelheimer Gemarkung angepachtet.